



Le 7 octobre 2020

Bienvenue à vous,

Il y a deux ans, l'idée de Seed est née : mettre en place un fonds de dotation qui permettrait de maximiser l'aide accordée aux plus démunis en réunissant des donateurs et en s'appuyant sur des associations ayant fait leurs preuves.

Nabil, mon mari, ayant une certaine notoriété, nous avons toujours souhaité en user pour faire le bien. Cependant, je préférais ne pas créer une nouvelle association car il en existe déjà beaucoup. L'idée a alors germé de redistribuer à des associations sérieuses et je suis fière du travail réalisé par notre équipe pour nous entourer de partenaires fiables.

En cheminant, j'ai rencontré des femmes exceptionnelles avec la même vocation que moi et parfois la même histoire. Cela m'a inspiré l'envie d'unir nos forces, pas seulement financièrement mais aussi et surtout humainement.

Au-delà du football qui rend heureux petits et grands, comment contribuer à faire sourire et soulager ? Comment s'allier pour que ce que l'on a puisse être mis en partage afin d'être utile là où c'est nécessaire ?

Nous agissons partout dans le monde mais l'Afrique nous est venue naturellement pour mener nos premières missions. Ce continent magnifique abrite tant de potentiels mais concentre aussi tous les indicateurs de pauvreté du monde.

Je n'ai pas la prétention de pouvoir tout changer mais je crois que si chacun agit, il est possible d'accomplir de grandes choses ensemble.

L'aventure Seed commence et j'espère réunir et aider un maximum.

Amicalement,

Nadia Fekir